

ENVOYEZ UNE BELLE CARTE POSTALE DE VOTRE RÉGION À MUMIA POUR SES 69 ANS

Mumia aura 69 ans le 24 avril prochain. Il avait 28 ans lorsqu'il fut arrêté et condamné à mort. Quatre décennies plus tard il est toujours en prison à perpétuité après avoir passé 30 années dans l'enfer du couloir de la mort. Comme chaque année à l'occasion de son anniversaire, nous vous invitons à lui faire parvenir un message de sympathie, de solidarité et d'espoir.

En respectant les recommandations suivantes : écrivez en français ou en anglais mais soyez brefs et ne faites aucune référence à la mise en cause de l'administration pénitentiaire et des autorités américaines (c'est Mumia qui en subirait les conséquences). **Glissez votre carte dans une enveloppe blanche.** N'oubliez surtout pas de mentionner votre adresse au dos et de l'affranchir (1,65 € jusqu'à 20 gr). Malgré ces précautions, l'Administration ayant tout pouvoir de censure, votre courrier ne parviendra peut-être pas à Mumia ou vous sera renvoyé. Ne vous offusquez pas si vous ne recevez aucune réponse de Mumia, et ce d'autant qu'il n'a que très peu de moyens financiers et matériels pour vous remercier. N'hésitez cependant pas à lui écrire car cette démarche constitue à la fois un moyen de pression sur les autorités américaines et de protection pour lui. Respectez la configuration de l'adresse en quatre lignes :

Smart Communications PADO

Mumia ABU-JAMAL # AM-8335 □

SCI Mahanoy PO Box 33028 □

St PETERSBURG, FL 33733 (USA)